
箕輪工業高校
（うえのばやしだより）

平成１６年１０月２５日

（ 最高の経験 ） をテーマに、全校生徒が心をひとつにし"The Best Experience "－全定 力戦奮闘－
て取り組んできた箕工祭を成功のうちに終えることができました。地域のみなさんには事前の廃品回収、
バザーへの提供等ご協力いただき、また、当日は多数のご来校者をお迎えすることができ、全生徒・全職
員感謝いたしております。祭りという性格上、近隣の皆さんにはご迷惑をおかけした点も多々あったかと
は存じますが、合わせてこの場をかりてお礼申し上げます。

学校長あいさつ
朝夕の寒さを感じ、四月に押し入れの中にしまい込んだ暖房器具が恋しい季節となりました。今年は例年に
増して台風や秋雨前線の影響で延び延びになった農作業はここ数日の晴天で急ピッチに挽回し、まさに、収穫
の秋本番かと思います。
さて、10月は大きな学校行事を中心に無事終了することができました。8日は恒例の

強歩大会を実施。台風の接近で開催が危ぶまれましたが、小雨の中、予定の距離を短縮し
て実施しました。多くの地元の皆さんのご声援、ありがとうございました。また、本校の
一大イベントであります「箕工祭」が23、24、25日の三日間にわたって開催でき
ました。大きな台風の接近等に悩まされながらの準備でしたが、生徒諸君達の努力で24日の一
般公開は好天に恵まれ、多くの地元の皆さんに来校いただきました。生徒達の取り組み
は如何でありましたでしょうか。ご一報頂ければ幸いです。2日には毎年上位を占め
ているロボコンイン信州2004が開催され、キャリー部門で いたしました。10月末の優勝

。全国大会に向けて最終調整を行っています。ご声援よろしくお願いいたします

長野県工業高校生ロボットコンテスト「ROBOCON IN 信州2004」が10
月2日、下諏訪体育館で開かれました。本校からはキャリーロボット競技に１
チーム、マイコンカーラリー競技
に２チームが参加しました。この
うち、キャリーロボット競技は、

11校23チームが参加し競いました。この競技は、平和の使
者である、ハトが世界に向かって飛び立つ姿をイメージして、
バドミントンのシャトルを世界の７大陸に見立てたゴールにむ
けて入れる対戦型競技で競技時間は３分間です みのきち ロ。「 」（
ボット名）は、予選を無事通過し決勝トーナメントでは２メー
トルの高さにある小さなゴールへもシャトルを入れ、見事優勝
することができました。また、後援の下諏訪商工会議所からは
会頭杯もいただきました。
10月31日に広島県福山市で開かれる全国大会へ出場するこ
とになりました。



第１回「三者協議会」を実施

10月5日（火）午後6時から7時50分まで、本
。校会議室において三者協議会が行われました

「開かれた学校 「よりよい学校」をつくるた」
めに、本校も今年から実施することになりま
した。生徒の参加は40名ほどと予定よりも多
く、ＰＴＡと職員傍聴者も含めて総数60名を
越す会議となりました。
ＰＴＡ副会長さんの司会により、和やかな

雰囲気の中で意見交換が行われ、時間が足り
ないほどの盛り上がりようでした。
今回の主なテーマは、文化祭について、学

習について、施設設備に関する生徒からの要
望などでしたが、ＰＴＡや学校職員からも遠
慮のない意見が出て、今後の箕輪工業高校の
発展が期待されそうです。

10月8日、台風 号が近づき、途中から雨が降り出すという厳しい条件の中、第 回強歩大会が行わ22 48
Km 31Kmれました 男子は北大出を 女子は八乙女を経由して与地 伊那市 を折り返す それぞれの34。 、 （ ） 、 、

、 、 。のコースを予定していましたが 途中で雨が激しく降り出し 富田から下る短縮コースに変更されました
寒い中、途中棄権者が出ることもなく、全員が完走することができま
した。ゴール後には、保護者の作った豚汁を食べ体を温めました。関
門や途中で応援して頂いた地域の皆様、ありがとうございました。
◇◇◇ 結 果 ◇◇◇
男子１位 ３年機械科 平澤 直樹 １時間３２分５０秒
２位 １年普通科 赤坂 真 １時間３４分３秒
３位 １年総合工業科 下村 恵太 １時間３４分１３秒

女子１位 ２年普通科 古屋 もなみ １時間３２分６秒
２位 ３年普通科 服部 真梨恵 １時間４０分５秒
３位 ３年普通科 山岸 莉奈 １時間４１分２１秒

－進路指導室より－
就職内定状況好調 進学入試開始

就職採用試験一次分が終了し、採否結果が出揃って
きました。先日の信毎に「県内公立高校卒業予定者の
就職内定率、9月末で45％」との記事がありましたが、
本校では9月末で就職希望者のほぼ90％が内定をいただ
き（二次応募分を含む 、残念ながら不採用だった場合）
も現在ほぼ全員が内定を得られています。
10月半ばからは進学関係の入試も始まりました。現

在の進学希望者約40名がそれぞれの学校の入試に挑戦
します。健闘を祈ります。

現在内定をいただいている企業
ヒラサワ機工㈱、小椋塗装興業、石川島汎用機械㈱、
㈲上野建設、㈱フジタメタルワーク、日本発条㈱伊那

、 、 、工場 セイコーエプソン㈱ ㈱サカイヤ銘版伊那工場
㈱芳和精機、オリンパスオプトテクノロジー㈱、帝国

、 、 、通信工業㈱伊那工場 ㈱キョウデン シキボウ電子㈱
㈱大和製作所、㈲根津製作所、登喜和冷凍食品㈱、㈱
三協精機製作所駒ケ根事業所、米玉堂食品㈱、㈱コガ
ネイ駒ケ根事業所、二光㈱、㈱ティービーエム、トー
ハツマリーン㈱、㈱南信化成、㈲ダイヤモンド理美容
室卑弥呼、長野ドライルーブ㈱、㈱三協精機製作所伊
那工場、タカノ機械㈱、㈱グローリー、大明化学工業
㈱、㈱協成、㈱エス.エス.ケー、㈱上信化成、ルビコ
ンエンジニアリング㈱

箕輪工業高校ホームページ のお知らせhttp://www.nagano-c.ed.jp/minoko/
箕輪工業高校の情報が満載。是非、一度ご覧下さい。

学校に対するご意見・ご要望は または ℡ （代表）minoko@nagano-c.ed.jp 0265-79-2140
教頭松崎までお願いいたします。

「箕工の未来を育てる会」要望書を県に提出
「育てる会 （会長 平澤町長）は、 日、県教育委員会に本校の存続発展に関する要望書を提出し、本」 19
校を統廃合しないよう強く要請しました。これは、現在県が検討を進めている”高校改
革プラン”の中間報告が 「一学年六学級程度」を基準として高校再編を進めようと提、
案していることから、小規模な本校が存続できるかどうか危ぶまれているからです。地
域から高校がなくなることは、地域の衰退にもつながります。会は、今後とも地域と一
体とになって、本校を統廃合の対象としないよう強く県に求めていくつもりでいます。

「三者協議会」とは・・
生徒・ＰＴＡ・教職員の三者が、自分

の学校を良くしようという目的でそれぞ
れが自由に意見を出し合い、具体的に改
善していく会です。
隣の辰野高校が何年も前から実施して

います。


